

Lazaro Bruzon grimpe au ranking mondial des échecs



Bien que Leinier Domínguez reste le meilleur joueur de l'Amérique Latine, de par sa position au classement mondial, l'ascension de Lazaro Bruzon a été l'élément le plus significatif de la dernière mise à jour du ranking mondial des échecs.

Lazaro a maintenant un Elo de 2679 points, 15 de plus qu'en août dernier. Il est passé du 82^e rang au 59^e après son bon résultat à l'Olympiade mondiale des échecs à Tromsø en Norvège. Le second joueur d'échecs de Cuba a totalisé 8 unités en 11 présentations.

Leinier a perdu cinq points, il a chuté avec 2755 de la 11^e à la 13^e place, mais il garde une position privilégiée au classement mondial.

Le Norvégien Magnus Carlsen a perdu 7 points en chemin, mais il est encore inaccessible et assuré avec 2870 points Elo le leadership du ranking mondial devant l'Arménien Levon Aronian 2804 et l'Italien Fabiano Caruana 2801.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/32572-lazaro-bruzon-grimpe-au-ranking-mondial-des-ehecs>



Radio Habana Cuba